

16. オプス・ディと教区との関係はどのようなものですか。また、修道会や他の団体とも協力して活動することもあるのでしょうか。

オプス・ディと教区との関係はどのようなものですか。また、修道会や他の団体とも協力して活動することもあるのでしょうか。

2008/07/29

属人区の信者はそれぞれの教区で生活しているわけですから、その教区や司教に絶えずつながれていることになります。また、属人区が活動を始め、センターを開設するためには、司教の承認が必要です。しかしながら、より大切なことは、属人区は、それぞれの教区における人々の生活に協調し、司教の司牧方針に一致するために、絶え間ない関係を持ち続けることです。

オプス・デイ属人区は、教区の中に存在するすべての活動、団体と交わっています。それぞれの団体が持っている自治を損なうことを避けながらも、属人区も、様々な形でこれらの活動に協力します。ただここで強調しておきたいことは、オプス・デイは教区の中で独立した団体として活動

しないということです。オプス・ディの信者は、各自が自由に、様々な団体と協力するのです。

pdf | から自動的に生成されるドキュメント <https://opusdei.org/ja-jp/article/16-opusu-deitojiao-qu-tonoguan-xi-hadonoyounamonodesuka-mata-xiu-dao-hui-yata-notuan-ti-tomoxie-li-shitehuo-dong-surukotomoarunodeshiyouka/>
(2026/02/13)